Atendido por personal técnico del instituto, los visitantes pudieron conocer ocho materiales forrajeros obtenidos en los programas de mejoramiento de **INIA** para aumento de producción y sostenibilidad de los suelos agrícolas, y acceder a publicaciones INIA sin costo.

CERCA DE MIL PERSONAS VISITARON EL STAND DE INIA EN LA 24ª EDICIÓN DE LA EXPOACTIVA NACIONAL

Montevideo, 25 de marzo de 2019 – Acercando al productor y al público general material innovador y conocimiento de interés, el Instituto Nacional de Investigación Agropecuaria (INIA) volvió a decir presente en la 24ª edición de la Expoactiva nacional organizada por la Asociación Rural de Soriano (ARS).

Centrado en la promoción de los materiales forrajeros de calidad obtenidos en los programas de mejoramiento de INIA, el stand del instituto fue atendido por técnicos del Programa de Pasturas que estuvieron a disposición durante las cuatro jornadas en que se extendió el evento para asesorar a las cerca de mil personas que se acercaron a visitarlo.

El stand fue evaluado positivamente por los visitantes, que se manifestaron "satisfechos" y "muy satisfechos" en un 92,6% de los casos, según indicó una evaluación realizada en tiempo real por un 25% del público.

La experiencia incluyó la presentación de ocho cultivares forrajeros, exhibidos en un jardín sombreado con información específica de cada uno. También se enseñaron los nuevos materiales de trigo para la zafra 2019 bajo la marca GENESIS, que comercializa la genética INIA dentro del sistema Grupo Trigo integrando a seis cooperativas referentes que, a través de una alianza estratégica, promueven, multiplican y comercializan estos cultivares.



Stand de INIA en Expoactiva 2019.

Aprovechando la ocasión para difundir información escrita sobre los principales temas productivos que interesan en la región litoral oeste, se distribuyeron gratuitamente más de 400 publicaciones editadas por INIA. El material fue

especialmente demandado por distintas escuelas agrarias que asistieron al evento, así como por los asesores técnicos que acompañaron la feria.

Se distribuyeron gratuitamente más de 400 publicaciones editadas por INIA. El material fue especialmente demandado por distintas escuelas agrarias que asistieron al stand del instituto.

El stand fue evaluado positivamente por los visitantes, que se manifestaron "satisfechos" y "muy satisfechos" en un 92,6% de los casos, según indicó una evaluación realizada en tiempo real por un 25% del público.



Stand de INIA en Expoactiva 2019.

Conjuntamente, INIA participó en las conferencias de Expoactiva con una presentación del Proyecto URUTRIGO, coordinado por la Mesa Nacional del Trigo, donde el Ing. Quím. Daniel Vázquez expuso la performance de calidad industrial de una serie de cultivares de trigo bajo manejo comercial. Este proyecto intenta promover una mejora de la calidad del trigo uruguayo en general como mayor valor agregado país.

INIA ha participado en todas las ediciones de Expoactiva y dado que en 2020 se celebra la número 25, el instituto prevé instalar un stand especial en el propio campo.

"Fue muy grato estar presentes un año más y de forma ininterrumpida en la Expoactiva Nacional. Ya estamos pensado en la próxima edición, que es la número 25, toda una 'boda de plata' entre ARS-Expoactiva e INIA, que intentaremos festejar en el propio campo, con una presencia INIA que agasaje los primeros 25 años de la mayor muestra comercial y de maquinaria activa del Uruguay", reveló el Ing. Agr. (M.Sc.) Ernesto Restaino, Técnico Principal Comunicación y Transferencia Tecnología de INIA La Estanzuela, estación encargada de organizar la participación del instituto en el evento.